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伊東ワイズメンズクラブ 

 

CHARTERED 
 

Nov.23.１９７６ 

“ Building today a better tomorrow ” 

（より良い明日のために今日を築く）

“ Action ” 

“ 勇気ある変革、愛ある行動！” 

“ 共に歩もう、素晴らしきワイズ！  ”
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日 時 2月 10日（月）  

会 場 妍 KEN（伊東市猪戸１丁目４−５） 

受 付 牛田俊夫君       

司 会 齋藤福男君 

※ 2月例会はクラブジャンパー着用です ※ 
 

3.5 

・開会点鐘 会長 久保田康正君 

・開会の言葉 内山 雅裕君 

・ワイズの信条 野村 慶和君 

・ワイズソング 一   同 

・会長挨拶 会長 久保田康正君 

・ゲスト／ビジター紹介 会長 久保田康正君 

・書記報告 書記 浅倉 秀行君 

・誕生／結婚祝い 親睦委員会 

・スマイル 親睦委員会 

・委員会報告 各委員会 

・スキー教室全体会議 YMCA青少年事業委員会 

・会 食（食前の感謝） 山田 光彦君 

・EMC セミナー EMC/会員選考/訪問委員会 

・出席率／スマイル報告 担当委員会 

・閉会の言葉 榎本  博君 

・閉会点鐘 会長 久保田康正君 
 

メンバー該当者なし 
 

 

23 日  齋藤佳予子さん 
 

 

 

23 日 山田 光彦君 

♡睦子さん 

3 

例会日時：毎月第２月曜日 18：30～21：00 例会場：伊東暖香園ル・オール会議室 TEL：0557-37-0011 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号(YMCA伊東センター)TEL：0557-36-2442 
6.5 
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YMCA 青少年事業委員会 委員長 古田耕司 

あ 1/12(日)成人式の式典協力に行ってきました！天気

も良く暖かです。久保田会長は式典に出席。榎本 Ys・金

子 Ys・自分の 3名（伊東クラブのイケメンメンバー！？ 

笑）が式典の会場内誘導係として協力してきました。保

護者と同年代の自分としては、我が子の成人式を思いだ

し見てしまいます。着飾り同級生達と久しぶりの会話を

楽しむ女の子、堂々と喫煙所で煙草をふかす男の子、そ

して今年もヤッパリいました！派手な衣装で爆音車に乗

り、個人名の書いてあるのぼり旗で後輩達から祝福を受

けている男の子。それを記念に撮るお母さん。開場前のゴチャ混ぜなエントランスですが、唯一同じな

のは新成人の眩しいほどの笑顔です。ふと自分の時を思い返してみると… 「ん～深い事は考えていなか

ったなぁ～」としみじみ。伊東で生まれ育ち伊東で就職した自分。気づかないうちに視野の狭い人間に

なっているのかも。そうだ！ ワイズメンとなって 3年、経験豊富な先輩達が大勢いるではないか！！ 

視野の広い     人間を目指して更に先輩方と仲良く活動しようと思った自分でありました ^^♪ 
4..5 

A 

 

浦頭 Ys は ARIEL アスリートクラブ伊東の監督兼選手です 

Ｂ副会長 浦頭 薫 

あ駅伝は仲間から渡された襷を１秒でも早く繋ぎたいとい

う思い、走っている時は孤独に見えても、常に仲間の存在

を感じています。チーム一丸となってランナーを支えてい

ます。そこが熱くなれるところでもあり、魅力の一つです。

昨年の大会は９秒差で入賞を逃した。その悔しさをバネに

「今年は何としても入賞する！」と決め、10 月からチーム

編成し練習を重ねて来ました。「駅伝漬け」です。結果、一

般・高校女子の部３位入賞を果たすことが出来ました。１

８年前にチームを結成しましたが、メンバー集めに困難を

した時期もありました。しかし徐々に若いメンバーが走り

たいと入って来ました。魅力がないとダメなんです。①メ

ンバーの士気向上に目立つピンク色のチーム T シャツを作

ってみた。②面識のある陸上部中学生のうちから声をかけ

ておいた。③速い人がいるチーム、知名度が大事。④人か

ら人へ感染（入会）して行く。新型コロナウィルスは脅威

だが、その感染力の速さがワイズメンズクラブの「会員増

強・change！2022」だったら凄いことになるだろう…。 
5 

ＣＳ委員長 金子正樹 

あ 11/20(月)延期になっていた「ドッジボール大会反

省会」を Kitchen＆Bar LAGOON にて行いました。

参加者は 10 名とチョット寂しい反省会となりました

が、ドッジボール協会山本理事長・熱海クラブより、深

沢会長・村上書記のご参加を頂き、熱海クラブの問題・

伊東クラブの問題との話ができ参考になりました。浦頭

B 副会長より… 加藤真裕美 Ys の加入により、自分が

救護に掛かりっきりにならなかった事や、ソフトドッジ

（今期購入の柔らかいボール）のおかげで、今年は怪我する子もいなかったと報告あり。また南小グラ

ウンドの駐車場も駐車枠を引くなど手間は掛かったものの例年よりスムーズだったとの事。全体的には

良かったとお褒めの言葉あり、ホッと一安心。参加メンバーで二次会へ移動し、榎本 Ys の無茶ぶりに

て、浦頭 Ys が「狙い撃ち」を熱唱！熱海クラブのお二人は浦頭 Ys の変態ぶりを堪能（笑）人数は少な

かったですが、とても有意義な反省会となりました。メンバーの皆さんお疲れさまでした！CS 委員長

としては残り、2/2(日)の伊東駅伝競走大会協賛と 5月のゴミゼロ運動への協力です。がんばるぞ～！！ 
6 
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次期会長 久保田康正 

あ伊東クラブの現況を考え、

次期会長（2期連続 3回目）

を仰せつかりました。会員の

皆様への 負担の軽減＝会員

増強 など多くの事を考えな

ければならない状況にあります。その中にあって

次期は 45 周年を迎えます。ベテランから若手ま

でがONE TEAMとなり、楽しく・やりがいの

あるクラブ運営をしなければと考えます。前期よ

り BBQ 例会や例会会場を移動し変化をつけてき

ました。この 2月例会も会場を変えワイワイと誰

もが意見を発する事が出来るような場を設けまし

た。屈託ない話し合いが出来ればと思います。キ

ャンプ教室・ドッジボール大会・スキー教室・行

政機関への協力など多くの活動を行う伊東クラブ

ですので、未来を担う子供たちの笑顔を励みに

「smile3」を次年度も掲げさせて頂きます。また

B・C グループを一つとさせて頂きます。メンバ

ーの皆さん… ご理解ご協力をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

長田年度第 2 回役員会/評議会が 1/25(土)に開

催。長田部長が風邪から復帰しましたが、臼井書記

がダウン。役員 満身創痍のなか、清野副書記が司

会進行…。第 3回役員会/評議会 2020/5/23(土)

において、ＣＳ基金配分(案)の件・次期役員の承認

の件・次々期富士山部長の選任の件などを審議する

事となりました。前期活動報告後、伊藤一芳次期富

士山部長(富士宮)の閉会の挨拶で終了しました。 
 

 

 

 

 
 

 

 

1/26(日)「令和2年ボーイスカウト伊東地区 賀

詞交歓会」へ久保田会長と出席し助成金を贈呈して

きました。伊東地区は１９５３年に誕生。伊豆半島

を活動エリアとし、熱海市・伊東市・下田市に団を

構えています。主にキャンプ・ハイクなどの野外活

動と奉仕活動を行っています（活動は各団が独自で

展開）街頭募金やゴミ拾いのほか各市町で行われる

イベントに参加（伊東市では按針祭・成人式など） 
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会  長・・・・・・・久保田康正 
 

A副会長・・・・・・・稲葉富士憲 
 

B 副会長・・・・・・・榎本  博（C 兼務） 
 

書  記・・・・・・・牛田 俊夫 
 

会  計・・・・・・・杉本 隆夫 
 

副 書 記・・・・・・・梅原 敬二 
 

会計監査・・・・・・・鈴木  敦・野村 慶和 
 

45周年実行委員長・・ 鈴木    敦 
 

45周副実行委員長・・ 梅原 敬二 
 

上記の通り運営委員会において承認されました 



6.5 

 

1/25(土) 

 
 

1/26(日) 

 
 

2/2(日) 

 

 
 

2/7(金) 
 

2/10(月) 

 

 

 
 

2/15(土) 
 

2/15(土) 

16(日) 
 

3/7(土) 

8(日) 
 

 

富士山部第 2回役員会/評議会 開催 会場：熱海 YMCAセンター 

出席者：久保田会長・稲葉・牛田・榎本 
 

ボーイスカウト伊東地区 令和 2年賀詞交歓会にて助成金贈呈 

会場：健康福祉センター 出席者：久保田会長・榎本 
 

第 48回伊東駅伝競走大会 協賛 

区間賞副賞として（中学生男女各 5区間/計 10個）提供 

出席者：久保田会長・稲葉・牛田・梅原・浦頭・榎本・金子・古田 
 

Change！2022推進委員会（東日本区事務所）出席：榎本 
 

2月例会（TOF）会場変更します 会場：妍 KEN 

受付：18：00～ 開会：18：30 閉会：21：00 

※スキー教室全体会と第 2回 EMC セミナーを行います 

※クラブジャンパー着用 ※飲食費￥3000-別途 
 

2019年度 各種献金締め切り（クラブ → 富士山部） 
 

YMCA青少年スキー教室 開催 参加者数：70名（2/5現在） 

会場：サンメドウズ清里スキー場 宿泊：羽村市自然休暇村 
 

東日本区次期クラブ会長・部役員研修会 

会場：国際青少年センターYMCA東山荘 
 

 

令和最初の 1月例会は、令和 2年 1

月 13 日(成人の日)に暖香園 ル･オ

ール会議室にて定刻通り開催されま

した。司会は伊東クラブのホープ金

子正樹 Ys。例会前に先月亡くなられ

た堀口正作Ysに黙祷。久保田会長の

開会点鐘に続き杉本隆夫 Ys のワイ

ズの信条・ワイズソング。この 1 月

例会は伊東・下田クラブの合同例会

と長田富士山部長の公式訪問です。

伊東クラブ久保田会長挨拶と下田ク

ラブ土屋 誠会長の挨拶。ゲスト・

ビジター紹介は久保田会長が行いま

した。長田部長が風邪でダウンの為、

臼井富士山部書記が代行。浅倉秀行

Ys・土屋恒夫 Ys 両クラブ書記の報

告に続き、親睦委員会による誕生・

結婚祝い。食前の感謝は稲葉富士憲

Ys。乾杯の発声は山田光彦直前会長

（ワインは暖香園さんからの頂き物

です）会食後、伊東クラブならでは

の全員での 1 分間スピーチです。1

分を越えるとペナルティーの加算ス

マイルを取られますが… そんなの

お構いなし！みな長々と喋っていま

した 笑 その為かなり時間も押し、

本来のスマイルは来月回しに。閉会

の言葉は山本 Ys に代わり鈴木 敦

プロドラ委員長が行いました。閉会

点鐘は下田クラブ土屋 誠会長。今

年度7月例会と1月例会に開催の2

クラブ合同例会は無事に終了。あり

がとうございました。 記：牛田俊夫 

 
 

 

 

 

 

★プログラム/ドライバー委員会… 2月例会はTOF例会（プログラム変更有り） 

★プログラム/ドライバー委員会… 会場を妍 KENに変更します 
 

★YMCA青少年事業委員会… 2/15(土)16(日) YMCA青少年スキー教室 開催 

★YMCA青少年事業委員会… 2月例会で全体会を開催し報告/説明をします 
 

★BF/IBC委員会… 使用済み古切手収集 富士山部陣内康策国際交流事業主査に 

★BF/IBC 委員会… 2/20(木)までに提出 
 

★CS委員会… 2/2(日) 第 48回伊東駅伝競走大会 協賛 

★CS委員会… 2月・3月例会で年賀ハガキお年玉切手シート・書き損じハガキ 

★CS委員会… などを収集します 当選番号：16・37・67 
 

★EMC/会員選考/訪問委員会… 2月例会にて第2回 EMCセミナーを行います。 

★EMC/会員選考/訪問委員会… ワイワイと屈託ない意見を出し合いましょう！ 
 

●次期（2020年度）クラブ役員（文中記載参照）承認 
 

●第 48回伊東駅伝競走大会 協賛 収支報告 承認 
 

訃報 
 

菊間利夫 Ys（1965 年 8 月 19 日生）享年 55歳 

 令和2年1月27日(月)菊間利夫君がご逝去されました。

2015/11/22 伊東クラブ 40 周年記念例会にて入会。誰に

でも優しく真面目に接する姿勢は信頼も厚く 2017･2018

年度には伊東クラブの三大事業の一つ『ドッジボール大会』を

担当するＣＳ委員長を 2期連続で努めるなど、ホーム例会･各

事業/活動への出席率も良く、今後の伊東クラブを担う有望な

会員の一人でありました。利夫君のご冥福をお祈り致します。 

 

と   き・・・3 月 9 日(月) 

受   付・・・齋藤 福男君 

司   会・・・榎本  博君 

開会の言葉・・・浦頭  薫君 

ワイズの信条・・稲葉富士憲君 

食前の感謝・・・古田 耕司君 

私のコーナー・・浅倉 秀行君 

閉会の言葉・・・梅原 敬二君 

他クラブ訪問 
 

1/18(水)富士･富士宮･   久保田会長 牛田副書記 
 

1/14(火)沼津･三島･御殿場 久保田会長 稲葉 A 副会長 牛田副書記 榎本 C 副会長 
 

1/22(水)熱海グローリー  牛田副書記 
 

1/27(月)熱海       久保田会長 牛田副書記 榎本 C 副会長 
 

4.5 

1月例会報告 1月例会スマイル報告 東日本区・富士山部 
在 籍 者 24名 コ メ ッ ト 0名 当月            円 累計    194000円 

【強調月間】 
 

ＴＯＦ 
内功労会員 0名 ゲ ス ト 6名 ＹＭＣＡ基金 
内広義会員 5名 ビ ジ タ ー 17名 当月       円 累計         円 

内療養会員 1名 出席者総数 38名 ＢＦ基金(切手) 熱海ＹＭＣＡ 連絡/報告 
出 席 者 15名 出 席 率 83％ 当月           kg 累計            kg 

2/20(木)熱海 YMCA理事会 

出席：牛田理事・久保田理事 
メ ネ ッ ト 0名 メーキャップ 0名 ＢＦ現金 

1月例会出席率 83％ 当月        pt 累計          pt 
3.5 

【会報/ＩＴ/広報委員会】委員長：齋藤福男  副委員長：牛田俊夫  委員：安藤真範・杉本隆夫・山本 健 

6.5 


